
        

     

Vereinigung der Freunde des Gymnasiums in Farmsen e. V. 

Jahresbericht Schulverein 2021/2022 

 

Mitgliederstand per 01.08.2021: 159  (Vorjahr 141) 

 

Im abgelaufenen Schul- und Geschäftsjahr hat der Vorstand des Schulvereins 4 Sitzungen 

abgehalten.  

Alle Sitzungen fanden in Präsenz oder per Videotelefonie statt. 

 

Da auch im vergangenen Schuljahr kein ganz normaler Schulbetrieb stattgefunden hat, haben uns 

erneut nur wenige Anträge erreicht. 

Vorliegende Anträge wurden von uns zeitnah per E-Mail abgestimmt. 

 

Alle Einnahmen des Vereins fließen voll in die Projekte der Schule und beachten unsere 

Satzungsziele. Die Vorstandsmitglieder erhalten grundsätzlich keine Vergütung oder Spesen für 

ihre geleistete Arbeit. Dies gilt auch für andere Personen, die im Vorstand ganz oder zeitweise 

mitarbeiten.  

 

Hier nun ein Überblick über unsere Aktivitäten im vergangenen Schuljahr: 

 

Neben den jährlichen Mitgliederbeiträge haben wir erfreulicherweise wieder einige Spenden 

erhalten: 

 

• Von der Budnianer Hilfe haben wir Euro 163,25 erhalten, aus den Budni Patentagen der 
Filiale im Farmsener Einkaufszentrum – es gab in diesem Schuljahr 2 Patentage (im 
November 2021 und März 2022). Diese Patentage fanden Pandemibedingt ohne unsere 
aktive Beteiligung statt, trotzdem haben die Mitarbeiter der Filiale diesen Betrag für uns 
zusammenbekommen. Vielen Dank dafür. 

 

• Auch bei Amazon smile und dem Schulengel ist wieder eine kleine Summe in Höhe von 
           Euro 145,38 für unseren Schulverein zusammengekommen. 
 

• Erneut haben wir von der Mietergenossenschaft Gartenstadt Farmsen eine Spende in Höhe 
von Euro 750,00,-- erhalten. Dieses Geld wurde uns zur Verfügung gestellt, da auch das 
Sommerfest der MGF in 2021 ausgefallen ist. Hier sind wir noch in der Planung, wofür das 
Geld verwendet wird. 

 

• Wir freuen uns aber auch immer wieder über kleine, private Spenden. So haben wir Anfang 
2022 überraschend € 156,00 von einem privaten Spender erhalten 
 

• In der Förderung unserer Solaranlage haben sich doch wieder Änderungen ergeben, so 

dass wir € 200,-- erhalten haben. 

 

 



 
In diesem Schuljahr haben wir von der Bußgeldstelle der Justizbehörde für beide Anträge leider 
keine Zuweisungen erhalten 
 
 
 
Zusätzlich haben wir noch folgende, zweckgebundenen Spenden erhalten: 
 

• Im Oktober 2021 haben wir eine private Spende für die weitere Anschaffung von Laptops in 

Höhe von € 1.000,-- erhalten. Der Schulverein hat weitere € 600,-- beigesteuert und so 

konnten wir noch einmal 8 Laptops für unsere Schülerinnen und Schüler anschaffen. 

 

• Das größte Highlight im abgelaufenen Schuljahr war sicherlich der Sponsorenlauf im Mai 

2022. Hier gab es für die Sponsoren die Möglichkeit, an die Hilfsorganisation Hanseatic 

Help oder an den Schulverein zu spenden. Wir haben inzwischen sagenhafte € 6.000,-- 

erhalten. Herzlichen Dank an alle Sponsoren und natürlich an unsere Schülerinnen und 

Schüler, die so viele Runden um den See an der Berner Au gelaufen sind. Es sind im 

neuen Schuljahr nun die Planungen mit dem Fachbereich Sport angelaufen, wie wir das 

Geld ausgeben werden, dies wird sicher noch einige Zeit in Anspruch nehmen, da auch 

Schulbau Hamburg mit involviert ist. 

Wir haben mit den Mitgliedsbeiträgen und den offenen Spenden im vergangenen Schuljahr 

folgende Projekte unterstützt: 

• Im Sommer 2021 konnten einige Veranstaltungen bzw. Klassen-/und Profilfahrten wieder 

stattfinden. Hier haben wir als Schulverein 2 Schülerinnen unterstützt, damit eine 

Teilnahme möglich war.  

 

• Der Bücherwurm hat vom Schulverein 2 kleinere Zuschüsse erhalten um neue Bücher 

anzuschaffen. 

 

• Mit großer Freude haben wir ein Projekt von 2 Schülerinnen der Klasse 9c unterstützt. Die 

Mädchen haben zunächst auf eigene Kosten Hygieneboxen in den Mädchentoiletten 

aufgestellt und diese auch bestückt. Hier haben wir nun zunächst € 400,-- bereitgestellt, um 

die regelmäßige Befüllung der Boxen zu gewährleisten und werden auch weiter für diese 

Kosten aufkommen. Ein große Lob für diese Eigeninitiative! 

 

• Gern haben wir den Erste-Hilfe-Kurs für die Klasse 10 c im Mai 2022 mitfinanziert. Hier 

wurde den Schülerinnen und Schülern alles zu diesem Thema von Ausbildern des DRK 

vermittelt. 

 

• Auch die Kulturfahrt nach Straßburg im Juni 2022 haben wir unterstützt. Durch die 

bekannten Preissteigerungen in allen Bereichen konnten wir so helfen, damit die 

Jugendlichen täglich ein Abendessen erhalten haben. 

 

• Und auch die in kürze stattfindenden Profilfahrt nach Brüssel haben wir zum Ende des 

letzten Schuljahres bereits bezuschusst, damit die Jugendlichen neben allen schulischen 

Veranstaltungen auf der Reise auch eine kulturelle Unternehmung erleben, es wird das 

Schokoladenmuseum besucht.   

 



• Zum Schuljahresende haben wir noch kurzfristig neue Profilscheinwerfer für die Aula 

bezuschusst, damit die Musicalaufführungen und die Abifeier nicht im Dunkeln stattfinden 

mussten. 

 

• Und wie jedes Jahr haben wir bei der Abiturfeier zum Ende des Schuljahres Abiturienten 

mit einem Buchgeschenk bedacht, die sich in ihrer Schulzeit besonders für das GyFa 

engagiert haben. Diesmal waren es 5 Mädchen, die sich besonders für die Organisation der 

Abifeier engagiert haben. Dazu kamen noch 2 Jungs, die Jahrelang am GyFa die 

technische Betreuung der Licht- und Musikanlage hier im Forum und der Aula betreuet 

haben. 

 

Wir merken, dass das Schulleben im jetzt laufenden Schuljahr wieder mit mehr Aktivitäten gefüllt 

ist, die wir gern unterstützen werden.  

Gleichzeitig sind wir immer auf der Suche nach ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für den 

Schulverein, bei Interesse melden Sie sich gern bei uns.  

Unsere Kontaktdaten finden Sie auf unserer Homepage https://sv-gyfa.schule oder über den Link 

auf der Homepage der Schule. Gern können Sie sich auch im Schulbüro melden, wo unsere 

Kontaktdaten ebenfalls vorliegen. 

 

Zum Schluss geht mein Dank an Frau Murr aus dem Lehrerkollegium, die unsere Verbindung zum 

Lehrkörper darstellt. Die Zusammenarbeit ist immer unkompliziert und vertrauensvoll. 

 

Und genauso möchte ich mich für die gute Zusammenarbeit mit dem Schulbüro und der 

Schulleitung bedanken. Es macht immer wieder Spaß das Schulleben gemeinsam zu gestalten. 

 

Vielen Dank 

 

Marion Waas 

Vorsitzende des Schulverein 

21. September 2022 

 

 

 

 

https://sv-gyfa.schule/

